



寒さも本格的になってまいりました。

2学期は大きな2つの行事を通して、生徒たちの確かな成長を感じました。体育祭では先輩として、団をまとめ後輩を引っ張る、そして支える姿がありました。いろいろな役割の難しさを実感したかと思いますが、3年生の一生懸命な姿が、後輩たちにより影響を与えることができたと思います。また、合唱コンクールでは、それぞれのパートが支えあい、聴きごたえのある合唱を披露してくれました。生徒たちが真剣に話し合っている場面を何度も目にしました。真剣に友達と向き合うことで、みんなで物事を創り上げていく喜びをきっと実感できたはずです。

さて、いよいよ夢の実現に向けて、決断する時がやってきます。進路を考えると、不安や新たな悩みが出てくることでしょう。そんな時は先輩や先生に助言を求めたり、話し合ったりすることで、自分の迷いを少しでも晴らして、自信をもって自分の決断につなげてもらいたいです。

保護者の皆様も生徒たちが安心して進路に向かえるよう、ご支援、ご協力をよろしくお願いします。

3年協力



12月の予定



日	曜	予 定	下校完了	日	曜	予 定	下校完了
1	日			16	月	きたタイム 委員会・議会	15:00 15:35 16:05
2	月	[45分授業] 保護者会 月①~④	13:15	17	火		16:00
3	火	[45分授業] 保護者会 火①~④	13:15	18	水		16:00
4	水	[45分授業] 保護者会 水①②火⑤⑥	13:15	19	木	⑤⑥スポーツ大会	15:40
5	木	[45分授業] 保護者会 木①~④	13:15	20	金	給食終了	16:00
6	金		16:00	21	土		
7	土			22	日		
8	日			23	月	終業式	10:55
9	月	[45分授業] きたタイム	14:35	24	火		
10	火	実力テスト	14:40	25	水	冬季休業 1月24日~1月6日	
11	水	私立・専修志願者登録	16:00	26	木		
12	木		16:00	27	金		
13	金		16:00	28	土		
14	土			29	日		
15	日			30	月		
				31	火		

1月の主な行事

- 1月7日(火) 始業式
- 8日(水) 給食開始、校内書き初め大会
- 14日(火)~16日(木) 保護者会
- 21日(火) テスト範囲発表





2学期をふり返って



2学期は僕にとって非常に濃い日常でした。体育祭では走る種目で活躍できたり、文化祭では見る側ではなく見せる側になったりしました。特に記憶に残っているのはテストです。2学期から单元テストを特に意識して勉強を行いました。小テストや单元テストで満点をとれるようになると、定期テストも点数が上がりました。誰よりも努力したので報われてうれしかったです。【1組】

2学期は2回のテストや体育祭、文化祭などたくさんの行事があつてとても忙しかったですが、それと同じくらい楽しかったです。文化祭や体育祭では、1つの目的にクラス一丸となって向かうことでより団結が深まったように感じます。大きな行事は2学期にはもうありませんが、行事をやりきった今だからこそ、だらけるのではなく受験に向けて切り替えていくことが大事だと思います。【2組】

2学期をふり返ると、たくさんの行事があり、内容の濃い日々だったことが1番に浮かびます。体育祭や文化祭、合唱コンクールなど、クラスみんなと関わるが増え、協力して一つの目標に向かい、一人一人が精一杯やり切れたと思います。団結することの大切さも実感できました。勉強面は、今まではわからない内容をそのままにしていたので、今後はそのままにせず、先生に聞くなどして理解し、受験生として頑張りたいです。【3組】

私は2学期、長野県から転入してきました。最初は不安な気持ちでいっぱいでしたが、明るくて優しい先生や生徒がたくさんいて、すぐに学校に馴染むことができました。体育祭や文化祭の行事も楽しむことができました。初めて会った人と仲良くなって友達になったり、新しい環境で生活していく力がついたりして、私自身も大きく成長することができました。ここで出会った仲間と卒業まで良い思い出を作っていきたいです。【4組】

2学期は体育祭に文化祭、2回の定期テストや実力テストもあつて、ずっと忙しかったけど、すごく楽しくて一瞬で終わってしまったように感じました。特に思い出に残っているのは文化祭です。1日目は3年間の中で一番全力で盛り上がり、たくさん声を出して、北中生の団結力を感じました。2日目の合唱コンクールでは、すごく悔しい思いをしたけど、クラスのみんなで最優秀を目指して本気で取り組むことができ、個人としてもクラスとしても成長できたと思いました。【5組】

僕が2学期で頑張ったことは学校行事です。応援コンクールでは、応援リーダーや団長が丁寧に教えてくれ、みんなで最高の応援をつくりあげることができ、最優秀賞につなげることができました。合唱コンクールでは、はじめは音も取れませんでしたけど、クラスのみんなで話し合い、一丸となって頑張りました。賞にはつながらなかったけどみんなですべての合唱をつくりあげることができてよかったです。何よりも楽しかったです。【6組】

2学期には体育祭と文化祭という2つの大きな行事があり、私は1、2年生のときより、思いっきり応援できたし、思いっきり歌うことができたと思っています。それぞれ賞ももらえて、ものすごく達成感がありました。また、2学期には2回のテストがあり、1回目では1番良い点数が取れましたが、2回目では下がってしまい落ち込みました。しかし、これを糧にし、受験に向けて頑張りたいです。【7組】

僕は、2学期はいろいろなことに挑戦しました。その中でも特に2つのことを頑張りました。1つ目は後期級長です。クラスのみんなを引っ張ってまとめていけるように声かけをしています。2つ目は合唱コンクールで指揮者をしたことです。たくさん練習をして本番に臨み、みんなで力を合わせて成功することができました。残り少ない中学校生活が充実するように毎日を大切に生活したいです。【12組】